



Interrogé suite à sa victoire sur Curyl Gane, Francus Ngannou a fait une annonce folle : il a combattu malgré une grave blessure au genou. Francis Ngannou ne pouvait pas abandonner, notamment pour tous ses fans camerounais qui lui donnent de la force au quotidien. Il voulait absolument faire passer un message, qu'il reste et demeure l'homme le plus fort du monde.

C'était un camp d'entraînement particulièrement difficile. J'ai vécu 10 mois compliqués avec beaucoup d'histoires... Il y a 3 semaines je me suis gravement blessé au genou. Je me suis fait les ligaments croisés, je voulais annuler le combat, mais je ne pouvais pas faire ça. C'était le moment pour moi de faire passer un message fort. Je voulais rappeler à tout le monde que je suis le champion !

Les gens peuvent me sous-estimer, peuvent oublier ma force, mais je travaille tous les jours. Maintenant je fais partie d'une équipe de lutte reconnue, il y a les meilleurs entraîneurs, et j'évolue, je l'ai montré. Maintenant je vais faire la fête avec mon équipe, tout le monde m'a supporté mentalement car c'était très difficile. Le Cameroun m'a aussi envoyé énormément d'amour et de soutien, je ne sais pas comment les remercier.